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***Приятный сюрприз для многодетной семьи! Семья Павлюк, в которой
воспитываются пятеро детей, приняла сегодня в дар автомобиль "ГАЗель" от 
генерального директора ООО «РЕМСТРОЙСЕРВИС» Сергея Абраменко.

  

***Подарок оказался неожиданным и очень нужным. Супругам как многодетным
выделили земельный участок в с.Большие хутора, и сейчас они строят дом для
большой семьи.

  

  

***- С такой вместительной машиной теперь и всю семью перевезти, доставить
стройматериалы и любой крупногабаритный груз не проблема, - делится радостью 
глава семейства 
Де
нис Павлюк. -
Мы очень благодарны за помощь, которую нам оказали.

  

***А произошло всё абсолютно случайно. Сергей Алексеевич Абраменко заехал на
шиномонтаж, где работает Денис. Увидел припаркованную рядом старенькую
Волгу.

  

***- С этого и завязался разговор с мастером, - вспоминает предприниматель. -
Слово за слово, узнал ситуацию в семье и сразу решил помочь.
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***Организовать передачу автомобиля помог председатель городской думы
г.Новороссийска Александр Шаталов.
«Мир не без добрых людей, - говорит он, - хотелось бы, чтобы этот случай стал
примером для всех новороссийцев».

  

***Александр Васильевич напомнил, что сейчас проходит городская
благотворительная акция «Спаси и сохрани». Каждый человек имеет возможность
оказать помощь больным детям. Даже маленький вклад может изменить качество
жизни тех, кто в этом нуждается.

  

***- Часто, когда у нас всё хорошо, мы не замечаем, что рядом есть люди, которым
нужна помощь. И очень хорошо, что есть небезразличные люди. Я обращаюсь ко
всем горожанам: не оставайтесь в стороне от чужих бед и проблем! Тогда наша
жизнь станет чуточку лучше, а это главное, - подчеркнул председатель городской
думы.
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